

Diputado Jorge Rathgeb insiste en dotar más dotación de oncólogos y un centro de detección temprana de cáncer para la zona norte de La Araucanía

Para el parlamentario es urgente que existan más especialistas en esta patología y un centro que detecte los primeros indicios de la enfermedad, con el fin de que los vecinos no gasten en recursos y tampoco en tiempo en viajes, dado que todo se concentra en Temuco.

El cáncer es una enfermedad de la cual nadie puede quedar indiferente, dado a que gran parte de la población tiene a algún familiar o conocido que padece o tuvo esta patología, en algunos casos con la muerte de una persona.

Clave para dar un tratamiento adecuado es la detección temprana, algo que en La Araucanía resulta complejo considerando que todo se concentra en Temuco y las personas de comunas apartadas deben

trasladarse a la capital regional.

El diputado y presidente regional de Renovación Nacional por La Araucanía, Jorge Rathgeb Schifferli, insistió en la necesidad de que más facultativos y expertos en oncología puedan llegar a la zona norte de la región, para así apoyar a las personas que padecen cáncer.

Otro punto que también plantea Rathgeb, es que se pueda crear un centro de detección temprana, con

el fin de entregar un diagnóstico oportuno y poder hacer las respectivas derivaciones, lo que posibilitará no incurrir en mayores gastos, ahorrando tiempo y dinero.

El legislador indicó que no se puede posponer a los habitantes de la zona norte y por eso es que está pidiendo más especialistas y también las condiciones idóneas para recibir a los pacientes.

“En La Araucanía hay zonas que están pospuestas y eso también se refleja en la salud con una enfermedad como el cáncer, donde todos tienen parientes o conocidos que la han tenido. Por eso es fundamental más médicos oncólogos y junto a ello también un centro que



permita realizar un primer diagnóstico para que no sea obligatorio desplazarse a Temuco y se pueda recibir atención con especialistas”, remarcó el diputado Rathgeb.

El legislador agregó que esta es una solicitud que viene realizando hace bastante tiempo y que nace de las propias familias que viven en la zona norte de La Araucanía.